

Le Secrétaire Général de l'ONU participera au Sommet de la CELAC



La Havane, 21 janvier (RHC)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon viendra à Cuba pour participer au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra les 28 et 29 du mois en cours.

Ban Ki-Moon arrivera le lundi 27 à la capitale cubaine et il a prévu, entre autres activités, un entretien avec le président Raúl Castro.

Le gouvernement cubain a fait savoir aussi qu'il invitera de hauts représentants d'institutions qui coopèrent avec les pays de la CELAC.



Radio Habana Cuba